



1969

MAISON DE L'IRAN

CLAUDE PARENT
PARIS

Vue par Cyrille Weiner



Coupe traversant
quatre doubles
garages de 100
m² à la még

AA n°144, 1969,
photographie : Gilles Ehrmann

FR

Combien de fois avons-nous contemplé ce qui est aujourd'hui la Fondation Avicenne, bloqués dans les embouteillages du périphérique ? Je ne connaissais pas ce bâtiment avant qu'un ami photographe ne m'invite à travailler avec lui sur un projet de rétroprojection de photos sur les vitrines du rez-de-chaussée. C'est ainsi que j'ai eu l'occasion de redécouvrir l'édifice depuis le parc de la Cité universitaire.

EN

How many times did we look on what is now the Avicenne Foundation, when stuck in the traffic jams on the ring-road? I didn't know this building before a photographer friend invited me to work with him on a project involving the overhead projection of photos on the windows on the ground floor. So I had the opportunity to rediscover the building from the park of the Cité Universitaire.